

Des images de ce qu'étaient les camps de concentration

Le Républicain Lorrain - 15 oct. 2025 à 19:27 - Temps de lecture : 1 min

|



Claude Schroeder a essayé de répondre le plus clairement possible aux nombreuses questions des élèves.

Claude Schroeder, photographe guénangeois amateur, est l'invité de la bibliothèque de Guénange pour une exposition photos un peu particulière puisqu'elle présente des photos en noir et blanc qu'il a prises dans les camps d'Auschwitz-Birkenau, Natzweiler et au Struthof à l'occasion de l'anniversaire de la libération de ces camps.

Plus émouvantes les unes que les autres, elles glacent le sang. Les élèves de la classe de CE2-CM1 de Laurence Beitz, de l'école Sainte-Scholastique ont parcouru cette exposition et avaient de très nombreuses questions sur les numéros tatoués, les évasions, les personnes emprisonnées.

Pour le grand public, cette exposition est encore visible à la bibliothèque François-Mitterrand jusqu'au 18 octobre.